

PRESSEMITTEILUNG

07. September 2020

Ferienwohnung in Hann. Münden mit vier Sternen ausgezeichnet

Urlaub in Deutschland steht in diesem Jahr nach wie vor hoch im Kurs. Ferienhäuser und Ferienwohnungen sind entsprechend gefragt. Wer in diesem Jahr auf seine lang geplante Fernreise verzichten musste, hat sich möglicherweise entsprechend komfortablen Ersatz innerhalb Deutschlands gesucht. Bei der Vielzahl an unterschiedlichen Ferienunterkünften, fällt die Wahl allerdings oft schwer. Orientierungshilfe bietet die Sterneklassifizierung des DTV. Im Hotelbereich ist die Auszeichnung mit ein bis fünf Sterne schon lange Gang und Gebe, aber auch immer mehr private Gastgeber entscheiden für eine Klassifizierung. So auch Sabrina und Kevin Greck mit ihrer Ferienwohnung „Dr. Eisenbart, die mit vier Sternen klassifiziert wurde.

Die Wohnung wurde in diesem Jahr vollumfänglich renoviert und modern eingerichtet. Die Bewertung mit vier Sternen bestätigt nun offiziell, die ansprechende Qualität und den gehobenen Komfort der Unterkunft. Um Gästen den Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten haben Ehepaar Greck weder Kosten noch Mühe gescheut: Die Wohnung verfügt über ein großes Boxspringbett, eine bodengleiche Dusche und ein kindgerecht eingerichtetes Kinderzimmer. An warmen Tagen verlockt die große Terrasse mit Garten und Gasgrill zum Entspannen, im Winter können es sich die Gäste vor dem Kamin im Wohnzimmer gemütlich machen. Für aktive Gäste haben Sabrina und Kevin Greck zwei E-Bikes angeschafft, die er bei Interesse verleiht. Wer seine eigenen Räder mitbringt, kann den abschließbaren Fahrradstellplatz nutzen. Die Mühe, die sich Ehepaar Greck bei der Ausstattung gegeben haben, zahlt sich aus: Die Ferienwohnung wird gut angenommen. Sabrina und Kevin Greck haben bereits Buchungen für das kommende Jahr entgegengenommen.

Hann. Münden Marketing GmbH
Rathaus | Lotzestraße2
D - 34346 Hann. Münden
Geschäftsführer: Marc Pfütz (M. Sc.)
Aufsichtsratsvorsitzender:
Bürgermeister Harald Wegener

Tel: 0049 (0) 55 41 - 75 313, -75 343
Fax: 0049 (0) 55 41 - 75 404;
info@hann.muenden-marketing.de
www.hann.muenden-erlebnisregion.de

Pressekontakt:

Lorina Wagner
wagner@hann.muenden-marketing.de
Tel.: 05541-75345

Matthias Biroth
biroth@hann.muenden-marketing.de
Tel.: 05541-75314



Die erfolgreiche Klassifizierung wird sich zusätzlich positiv auf die Buchungszahlen auswirken. „Touristen wissen die verlässliche und objektive Bewertung des Deutschen Tourismusverbandes zu schätzen und freuen sich dankbar für die dadurch gegebene Orientierungshilfe bei der Entscheidung für eine Ferienunterkunft“ so Matthias Biroth, Manager für Tourismus und Stadtmarketing bei der Hann. Münden Marketing GmbH. „Wir freuen uns über das tolle Klassifizierungsergebnis und möchten in diesem Zuge gerne weitere Gastgeber dazu ermuntern, ihr Objekt durch den DTV klassifizieren zu lassen.“ Ergänzt Biroth.

Die offizielle Urkundenübergabe erfolgt am 4. September 2020. Bundesweit sind derzeit rund 58.000 Ferienunterkünfte mit DTV-Sternen ausgezeichnet. Die Vermieter dürfen drei Jahre lang mit den erhaltenen Sternen werben.

Wer seine Ferienwohnung in Hann. Münden klassifizieren lassen möchte, kann sich an die Hann. Münden Marketing GmbH wenden.

Hann. Münden Marketing GmbH

Rathaus | Lotzestraße 2
D - 34346 Hann. Münden
Geschäftsführer: Marc Pfütz (M. Sc.)
Aufsichtsratsvorsitzender:
Bürgermeister Harald Wegener

Tel: 0049 (0) 55 41 - 75 313, -75 343
Fax: 0049 (0) 55 41 - 75 404;
info@hann.muenden-marketing.de
www.hann.muenden-erlebnisregion.de

Pressekontakt:

Lorina Wagner
wagner@hann.muenden-marketing.de
Tel.: 05541-75345

Matthias Biroth
biroth@hann.muenden-marketing.de
Tel.: 05541-75314